

## Burundi : Quatre personnes tuées par l'armée en plein jour à Bujumbura

@rib News, 04/02/2011 â€“ Source XinhuaLâ€™armâ€™e burundaise affirme avoir abattu dans lâ€™aprâ€™s-midi de ce vendredi personnes qui se prâ€™paraient â€ commettre un forfait dans la commune urbaine de Gihosha au nord de la capitale Bujumbura.â€ Nous avons eu une information â€manant dâ€™une source de bonne foi quâ€™il y avait un groupe de malfaiteurs qui allait commettre un forfait. Les forces de lâ€™ordre qui ont reâ€™u en premier lieu ces informations ont jalonnâ€™ les malfaiteurs qui voulaient faire ce forfait. (..)

Aprâ€™s halte sommation, deux ont voulu prendre le large et ont â€™ attrapâ€™s par les balles des forces de lâ€™ordre. Les autres ont voulu fuir â€ grande vitesse, mais eux aussi ont â€™ atteints par les balles des forces de lâ€™ordreâ€™ , a rapporté la presse le porte-parole de lâ€™armâ€™e, le colonel Gaspard Baratuza. Les quatre ont â€™ tuâ€™s peu aprâ€™s 15 heures locales (HGMT). Dans lâ€™avant-midi, deux autres personnes du mâ€™me groupe avaient â€™ interceptâ€™es par la force de lâ€™ordre. Ils ont perdu leurs tâ€™phones mobiles et ont â€™ conduites pour interrogatoire dans un camps militaire. Lâ€™opâ€™ration a eu lieu au domicile oâ€™1 a habitâ€™ Jean de Dieu Mutabazi, leader dâ€™un parti politique qui â€™tait au dâ€™part avec les partis dâ€™opposants regroupâ€™s au sein de lâ€™Alliance des Dâ€™mocrates pour le Changement au Burundi (ADC-Ikibiri) avant de rallier son parti au camp du parti prâ€™sidentiel. Pour râ€™pondre aux inquiâ€™tudes de la population que lâ€™opâ€™ration devrait â€™tre menâ€™e par la police et non par lâ€™armâ€™e, le colonel Gaspard Baratuza râ€™pond : â€™ nous sommes appelâ€™s â€™ sâ€™curiser la population comme mission secondaire, la mission principale revenant â€™ la police. Mais lorsquâ€™une information pareille nous arrive et quâ€™on est appelâ€™ â€™ râ€™agir trâ€™s rapidement, on le fait et on donne le compte rendu â€™ nos confrâ€™es de la policeâ€™. Personne jusquâ€™ prâ€™sent ne connaâ€™t le mobile quâ€™avait ce groupe, seuls lâ€™arrestation des deux personnes et lâ€™interrogatoire quâ€™elles sont en train de subir le montreront. Il y a quelques jours, dans ces quartiers de cette commune urbaine de Gihosha, on avait trouvâ€™ des tracts appelant les gens â€™ cotiser de lâ€™argent et â€™ collecter des vivres pour une râ€™bellion en cours de formation.